

EXPECTATIVAS PARA EL VIERNES 8

Efraín Mariano / Felipe Sánchez

Anticipa Fitch mejor 2014 para México

La agencia Fitch Ratings estimó que el Producto Interno Bruto (PIB) de México subirá el próximo año un 3.8 por ciento, de la mano de la reactivación de la economía en Estados Unidos.

“La economía mexicana presentó una desaceleración en 2013, Fitch espera que el crecimiento real anual del PIB cerrará en 1.2 por ciento este año, mientras que el escenario para 2014 es más alentador, con 3.8 por ciento”, evaluó la agencia.

Adicionalmente, estimó que la economía mexicana tendrá una mejora moderada y sostenida en los Fondos de Inversión de Deuda (FID) para 2014.

La agencia, sin embargo, advirtió de que existen algunos riesgos internos y globales que podrían afectar las perspectivas económicas de México en un corto y mediano plazos.

Tales riesgos, enfatizó, son la aprobación de las reformas estructurales, la recuperación de las economías de Estados Unidos y China, y la definición de las políticas monetarias de los principales bancos centrales.